

# ABSTRAK

Penyusunan Bibliografi Beranotasi Naskah Minangkabau di Surau Tanjung,  
Batang Kapeh, Pesisir Selatan

Oleh : Ria Mairaflesia/2014

Penyusunan bibliografi beranotasi naskah Minangkabau di Surau Tanjung, Batang Kapeh, Pesisir Selatan bertujuan untuk mempermudah pemustaka dalam mencari informasi yang dibutuhkan. Pustakawan dapat menawarkan koleksinya tanpa harus mengeluarkan seluruh koleksi yang dimilikinya, serta dapat menjangkau pengguna yang tinggal jauh dari perpustakaan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu menggambarkan karakteristik fisik bahan pustaka. Jumlah bibliografi disana berjumlah 18 judul, naskah tersebut disusun berdasarkan urutan abjad nama pengarang yang sudah dibalik namanya. Semua naskah tersebut dibuat oleh satu orang pengarang. Setelah penyusunan naskah, maka selanjutnya dibuat anotasi untuk masing-masing sebagai gambaran isi mengenai informasi yang ada pada naskah tersebut kepada pemustaka, kemudian dilakukan pembuatan kata kunci dan penyusunan indeks subjek.

Berdasarkan pembahasan disimpulkan bahwa penyusunan bibliografi beranotasi naskah Minangkabau di Surau Tanjung, Batang Kapeh, Pesisir Selatan dilakukan melalui beberapa tahap: (1) Penentuan judul bibliografi yaitu disesuaikan dengan koleksi yang ada dalam naskah minangkabau. (2) Pengumpulan naskah atau penelusuran informasi yaitu semua naskah dikumpulkan dalam penelusuran dan disesuaikan dengan bibliografi yang akan dibuat. (3) Seleksi naskah yaitu kegiatan dalam penyeleksian pembuatan bibliografi dalam naskah tersebut. (4) Pengelompokkan atau klasifikasi yaitu naskah disusun berdasarkan urutan abjad nama pengarang, kemudian dibuatkan bibliografinya. (5) Pengetikan naskah bibliografi yaitu disesuaikan dengan peraturan-peraturan dasar dalam pembuatan deskripsi. (6) Pembuatan kata kunci yaitu disesuaikan dengan konsep pengetahuan yang dibahas dalam naskah sehingga pembaca dapat memahami isi pokok tulisan tersebut. (7) Penyusunan indeks subjek yaitu menyesuaikan indeks subjek dan istilah yang ada dalam naskah dan yang terdapat dalam bibliografi yang disusun. (8) Pemeriksaan naskah akhir bibliografi yaitu memeriksa seluruh naskah tersebut dari kesalahan ejaan dan tanda baca serta menyesuaikan antara naskah dan bibliografi.